



**JUNTA DISTRITAL
EL ROSARIO**
Gestión 2020-2024

BOLETIN INFORMATIVO OCTUBRE 2023

Celebración de las Fiestas Patronales en El Rosario

Destacando el emocionante cierre de las fiestas Patronales en El Rosario, que tuvo lugar el pasado domingo 15 de octubre de este año en curso. La Directora Nicaurys Adames encabezó una serie de actividades que inundaron de alegría y diversión a la comunidad, este evento fue un testimonio del compromiso de la comunidad en celebrar sus raíces y valores. Las reinas que fueron elegidas para presidir estas festividades lo hicieron en base a su destacado nivel académico, resaltando la importancia de la educación en nuestra sociedad.

Durante en este día memorable, los asistentes pudieron disfrutar de una variedad de actividades, desde desfiles, bailes con la participación de las chicas del batón ballet de El Rosario y otro pueblo, también con la participación del Artista esperado el salsero Alberto María quien impresionó al público con sus canciones. La comunidad se unió en un espíritu de camaradería y celebración, fortaleciendo nuestros lazos y promoviendo la unidad. El cierre de las Fiestas Patronales en El Rosario fue un evento lleno de emoción, diversión y orgullo por nuestras raíces, La Directora Nicaurys Adames agradeció por su liderazgo en la organización de este evento y esperamos con entusiasmo futuras celebraciones que continúen fortaleciendo nuestra comunidad.



Contenido

Celebración de las Fiestas Patronales en El Rosario
PÁGINA, 1

Presupuesto Participativo (PPM) Los Corbanitos 2023
PÁGINA, 2

Presupuesto Participativo (PPM) Las Yayas 2023
PÁGINA, 3

Entrega de Canastillas a Mujeres Embarazadas del Distrito Municipal El Rosario
PÁGINA, 4

Construcción del Letrero de Bienvenida en Pueblo Nuevo
PÁGINA, 5

Reconocimiento a la Directora Nicaurys Adames en los Premios Jóvenes Municipalistas
PÁGINA, 6

Presupuesto Participativo (PPM) Los Corbanitos 2023

Celebramos un logro significativo en Los Corbanitos, una parte del Distrito Municipal El Rosario estamos aquí para destacar el éxito del Presupuesto Participativo (PPM) 2023 y cómo ha llevado a mejoras significativas en la infraestructura sanitaria.

Los Corbanitos y el Presupuesto Participativo 2023, se muestra que Los Corbanitos es una comunidad vibrante y diversa que ha experimentado un cambio positivo en su infraestructura sanitaria gracias al Presupuesto Participativo 2023. Este año, los fondos asignados se han destinado a la construcción de baños y/o letrinas, lo que ha marcado una diferencia importante en la vida de los residentes.

Este proyecto es el resultado de la colaboración activa de la comunidad. Los residentes de Los Corbanitos identificaron la necesidad urgente de contar con instalaciones sanitarias adecuadas. A través del proceso de presupuesto participativo, se logró un consenso en la asignación de recursos para abordar esta cuestión, destacando la dedicación y el compromiso de los miembros de la comunidad que trabajaron juntos para hacer esto posible.

Es un beneficio para la comunidad la construcción de estos nuevos baños que no solo mejora la calidad de vida de los ciudadanos, sino que también promueve la higiene y el bienestar en Los Corbanitos. Estas instalaciones sanitarias adecuadas son esenciales para la salud pública y contribuyen a un ambiente más limpio y seguro en la comunidad.

Este logro demuestra nuestro compromiso con el bienestar de Los Corbanitos. Continuaremos trabajando en conjunto para identificar y abordar las necesidades fundamentales de nuestras comunidades a través del Presupuesto Participativo y otras iniciativas.



Presupuesto Participativo (PPM) Las Yayas 2023

Nos encontramos en la comunidad de Las Yayas para anunciar la entrega de un conjunto de elementos esenciales para la Funeraria de Las Yayas, como parte de un proyecto financiado a través del Presupuesto Participativo. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar las condiciones y los servicios que brinda la funeraria a la comunidad. El principal objetivo de esta entrega es fortalecer la capacidad operativa de la Funeraria de Las Yayas, permitiendo un servicio de mayor calidad para las familias que enfrentan momentos difíciles y necesitan los servicios de una funeraria confiable. Los elementos a entregar como sillas, abanicos, tanque de gas, estufa de mesa, entre otros.

Este proyecto de presupuesto participativo se llevó a cabo gracias a la participación activa de la comunidad de Las Yayas en el proceso de toma de decisiones sobre cómo utilizar los recursos asignados a través del Presupuesto Participativo. Se escucharon las necesidades de la comunidad y se priorizó la mejora de los servicios funerarios como una forma de apoyar a las familias en momentos difíciles.

Agradecemos a todos los miembros de la comunidad de Las Yayas por su participación y contribución en la elección de este proyecto. También queremos agradecer a las autoridades locales y a todos los que han trabajado incansablemente para hacer posible esta entrega de equipamiento. Esta entrega de sillas, abanicos, un tanque de gas y una estufa de mesa entre otros elementos entregados representa un paso importante hacia la mejora de los servicios de la Funeraria de Las Yayas. Esperamos que estos elementos hagan que las experiencias de las familias en momentos difíciles sean un poco más llevaderas y cómodas.



Entrega de Canastillas a Mujeres Embarazadas del Distrito Municipal El Rosario



En nuestro amado Distrito El Rosario. Estamos haciendo entrega de canastillas a mujeres embarazadas, una acción que tiene como objetivo apoyar y celebrar a nuestras futuras mamá. El embarazo es un momento de gran alegría y expectativas en la vida de una mujer. Sin embargo, también conlleva desafíos y responsabilidades únicas. En el Distrito El Rosario, nos enorgullece anunciar una iniciativa que busca brindar apoyo y alivio a las mujeres embarazadas de nuestra comunidad.

El objetivo de esta iniciativa es apoyar a futuras madres, queremos asegurarnos de que las mujeres embarazadas en nuestro distrito tengan acceso a las necesidades esenciales para ellas y sus bebés. Las canastillas que entregaremos contienen artículos clave para el cuidado del futuro bebé.

También queremos celebrar la maternidad y el papel fundamental que desempeñan las mujeres embarazadas en nuestra sociedad. La entrega de canastillas es un gesto simbólico de aprecio y reconocimiento.



Esta iniciativa no habría sido posible sin el apoyo de nuestra Directora La Lic. Nicaurys Adames. La entrega de canastillas a mujeres embarazadas se llevará a cabo en la Junta de este Distrito Municipal. Las mujeres embarazadas pueden registrarse en el Ayuntamiento para recibir una canastilla. Es importante señalar que esta entrega está abierta a todas las futuras madres en el Distrito El Rosario.

En el Distrito El Rosario, creemos en el poder de la comunidad y en cuidarnos mutuamente. Esta iniciativa es un testimonio de nuestro compromiso con el bienestar de las mujeres embarazadas y el futuro de nuestros niños. Agradecemos a la comunidad por su apoyo continuo. Estamos emocionados de comenzar la entrega de canastillas y esperamos que esta iniciativa marque el comienzo de una etapa aún más brillante para nuestras futuras mamá y sus familias.

Construcción del Letrero de Bienvenida en la comunidad de Pueblo Nuevo



Anunciamos un emocionante desarrollo en la comunidad de Pueblo Nuevo. Gracias a la participación activa de nuestros residentes en el proceso de presupuesto participativo, hemos comenzado un proyecto esencial el nombre de la entrada de nuestra querida comunidad.

Este proyecto no solo busca darle un nombre significativo a nuestra comunidad, sino también resaltar la identidad y la riqueza cultural de Pueblo Nuevo. La entrada es la primera impresión que los visitantes tienen de nuestra comunidad, y queremos asegurarnos de que refleje la diversidad y nuestras raíces que valoramos.

Uno de los aspectos más emocionantes de este proyecto es que ha sido posible gracias a la voz de la comunidad, los residentes de Pueblo Nuevo han tenido la oportunidad de proponer y votar por la forma del nombre que cree que representará mejor la comunidad. Demostrando que la democracia participativa puede traer cambios significativos. Estamos emocionados por el impacto positivo que este proyecto tendrá en la comunidad.

Nos llena de emoción pensar en el impacto positivo que este proyecto tendrá en la comunidad. No es solo un nombre, es una declaración de nuestra identidad y un recordatorio constante de que somos una comunidad unida y en constante evolución.

A medida que avanzamos, este nombre se convertirá en un símbolo de nuestro compromiso con la participación ciudadana, la inclusión y el progreso. Estamos ansiosos por ver cómo florecerá y fortalecerá nuestra comunidad gracias a esta colaboración colectiva.



Reconocimiento a la Directora de la Junta Distrital El Rosario Lic. Nicaurys Adames en los Premios de Jóvenes Municipalistas



Estamos aquí para celebrar y reconocer el impresionante trabajo de la Licenciada Nicaurys Adames Germán, directora de la Junta Distrital El Rosario, quien ha sido galardonada en los Premios de Jóvenes Municipalistas en la categoría de Liderazgo y Gestión Comunitaria.

Este prestigioso evento, organizado por la Unión de Jóvenes Municipalistas y la Liga Municipal Dominicana, tuvo lugar el día [24 de octubre], en una ceremonia llena de emoción y entusiasmo. Los Premios de Jóvenes Municipalistas buscan destacar y premiar a líderes que han demostrado un compromiso excepcional con sus comunidades y han liderado iniciativas que han transformado positivamente la vida de los ciudadanos.

La Licenciada Nicaurys Adames Germán ha desempeñado un papel fundamental en el avance de nuestra comunidad, impulsando proyectos y programas que han mejorado significativamente la calidad de vida de nuestros residentes. Su dedicación y visión han sido fundamentales en el desarrollo de El Rosario. El galardón en la categoría de Liderazgo y Gestión Comunitaria es un testimonio del incansable trabajo que ha realizado para el bienestar de nuestro distrito.

En nombre de la Junta Distrital El Rosario, queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento a la Licenciada Nicaurys Adames Germán por su dedicación, liderazgo y compromiso inquebrantable con nuestra comunidad. Este reconocimiento es más que merecido, y nos enorgullece contar con una líder tan ejemplar a la cabeza de nuestra junta distrital.

Este premio no solo celebra los logros pasados, sino que también simboliza un compromiso renovado. Continuaremos trabajando juntos, bajo la dirección de la Licenciada Nicaurys Adames Germán, para forjar un futuro más brillante y próspero para El Distrito El Rosario. Nuestras comunidades merecen lo mejor, y estamos decididos a seguir mejorando la vida de nuestros residentes.

